



Pressemitteilung

Nürnberg, 14. April 2025

Elon Musk auf den Mars

Am internationalen „**Tesla Takedown-Tag**“ haben Aktivist*innen von Extinction Rebellion Nürnberg und Fridays for Future vor der Tesla-Niederlassung am Thumenberger Weg in Nürnberg friedlich demonstriert. Rund 20 Teilnehmer*innen forderten auf Transparenten „Send Musk to Mars!“ und kritisierten, dass der US-Milliardär mit seinem unfassbaren Vermögen die Demokratie weltweit untergräbt.

Bei einer ironischen Performance mit Kettensäge und Musk-Maske plädierten die Demonstrierenden dafür, den gefährdeten Planeten zu „entmilliardarisieren“, die Reichen ungleich stärker zu besteuern und das Geld sinnvoll, zum Beispiel für einen effektiven Klimaschutz, einzusetzen. Superreiche wie Elon Musk dürften Demokratie und Umwelt nicht ungestraft zerstören.

Pressekontakt: 0173 9937 437